



CasanareOnline.co

Web de Noticias de Casanare y la Orinoquia

@CasanareonlineC
 Prensacasanareonline.co
 oficialcasanareonline
 317 2485394
 3207433703
 Casanare Online
 CasanareOnline

EXCLUSIVO ÚLTIMAS NOTICIAS

La JEP Rechaza Sometimiento de Alias "Caballo" de las Autodefensas Campesinas del Casanare

Ataque cibernético a la E.S.E. Salud Yopal ob

[CASANAREONLINE.CO](#)
[YOPAL](#)
[CASANARE](#)
[ARAUCA](#)
[BOYACA](#)
[META](#)
[VICHADA](#)
[REGIONAL](#)
[NACIONALES](#)
[JUDICIALES](#)

[POLITICA](#)
[SALUD](#)
[EDUCACIÓN](#)
[MOVILIDAD](#)
[TURISMO](#)
[DEPORTES](#)



Ecopetrol y Alcaldía de Aguazul Fortalecen Infraestructura Vial en Comunidades Rurales.

Administrador · Julio 3, 2024

IFEDEARROZ - FNA ESTÁ CON los productores!

Ya está al aire la nueva página web del Servicio Climático del cultivo de arroz, con ella todos los productores del país podrán usar la información climática a favor de sus cultivos.

Es tiempo de que los **ARROZEROS** colombianos se pongan **ACTIVOS AQUÍ!**

CLIMA FENÓMENO

PROGRAMAS TÉCNICOS

ESCUELA DE GASTRONOMÍA

- Panadero Pastelero (Cocina)
- Cocina y Pastelería (Cocina)
- Cocina Colombiana (Cocina)

Ecopetrol y la Alcaldía de Aguazul han entregado oficialmente dos proyectos de inversión social destinados a fortalecer la infraestructura vial y la movilidad en comunidades rurales. Estas obras benefician a más de 3,300 habitantes y representan una inversión cercana a los \$12 mil millones.

La primera obra consistió en la pavimentación de 2.9 kilómetros del anillo vial Unión Charte - Cupiagua en la vereda Plan Brisas. Este proyecto incluyó la pavimentación en carpeta asfáltica, demarcación, señalización y elementos de drenaje. Directamente benefició a 870 habitantes de las veredas Unión Charte, Florida, Volcán Blanco, Plan Brisas, Retiro Milagro, Cumaná y La Vegana, mejorando significativamente la conectividad con los centros urbanos de Yopal y Aguazul.



La segunda obra consistió en la construcción de un box culvert sobre la quebrada La Calle, ubicada en la vereda La Cachiza. Esta estructura, con una longitud de 32 metros y 12 módulos de concreto, representó una inversión superior a los \$2.571 millones.



Tweets by CasanareonlineC

Web de noticias e información de la región.

de la región.



Los módulos de concreto, represento una inversión superior a los \$3,971 millones. Beneficia directamente a más de 2,500 habitantes de las veredas Puente Cusiana, San Miguel de Farallones, Upamena, La Unión, Cachiza, Manoguá, Monterralo y Cupiagua, facilitando la movilidad segura hacia los municipios de Aguazul y Tauramena.

Wilmar Cuevas, presidente de Asojuntas Cupiagua, destacó la importancia del proyecto: "Este es un puente espectacular con una capacidad de 60 toneladas que sirve para el sector campesino. Facilitará el transporte de productos hacia Aguazul y promoverá el turismo".

Estos proyectos se suman a la inversión social realizada por **Ecopetrol** en materia de infraestructura vial en el municipio de Aguazul, incluyendo la pavimentación de 7.9 km de la vía terciaria Cusiana – Cupiagua (en ejecución), la pavimentación de 2 km de la vía Unión Charte – Cupiagua (tramo El Chímalo – Plan Brisas) y la construcción de anillos viales en Cupiagua – Cusiana (2.9 kilómetros) y Cupiagua – Charte (1.73 kilómetros). Además, se ha construido 8.44 km de placa huella en las veredas Salitre, Alto Lindo, Laureles y San Ignacia a través del mecanismo de Obras por Impuestos.

Con estas acciones, **Ecopetrol** reafirma su compromiso de contribuir al desarrollo social y económico, mejorando el acceso a servicios esenciales y brindando bienestar a las comunidades en el departamento de Casanare, especialmente en los sectores agropecuario y turístico.

Siguenos en Facebook

Siguenos en Tweet

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



TE PUEDE INTERESAR



COMUNIDAD JUDICIALES SALUD YOPAL

Ataque cibernético a la E.S.E.



CASANARE JUDICIALES MUNICIPIOS

El papá le sacó los intestinos a



CASANARE COMUNIDAD JUDICIALES

Conflicto por grupos armados,

Salud Yopal obligaría a suspender el servicio.

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador

su hijo en una riña en Orocué.

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador

Defensoría del Pueblo emite alerta temprana para el sur de Casanare

🕒 julio 2, 2024 📄 Administrador

TE PUEDEN INTERESAR



CASANARE JUDICIALES NACIONALES

La JEP Rechaza Sometimiento de Alias "Caballo" de las Autodefensas Campesinas del Casanare

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador



COMUNIDAD JUDICIALES SALUD YOPAL

Ataque cibernético a la E.S.E. Salud Yopal obligaría a suspender el servicio.

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador



COMUNIDAD MOVILIDAD MUNICIPIOS

Ecopetrol y Alcaldía de Aguazul Fortalecen Infraestructura Vial en Comunidades Rurales.

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador



CASANARE JUDICIALES MUNICIPIOS

El papá le sacó los intestinos a su hijo en una riña en Orocué.

🕒 julio 3, 2024 📄 Administrador

